# KI, PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015 | Año XL | Número 13.913 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

## El Gobierno plantea redefinir las competencias del Estado

El ministro de Justicia defiende una reforma de la Constitución para corregir el sistema autonómico

FERNANDO GAREA, Madrid El ministro de Justicia, Rafael Catalá, planteó ayer la reforma del sistema de competencias del Estado y de las comunida-

#### El PSC quiere pactar con **Podemos y ERC** para mejorar su posición

Iceta ofrece unirse al gobierno de Ada Colau en Barcelona

PERE RÍOS, Barcelona El PSC está decidido a pactar con las marcas afines a Podemos y con Esquerra Republicana para aumentar su presencia institucional, según aseguró ayer el primer secretario de los socialistas catalanes, Miquel Iceta, quien aboga por incorporarse al equipo de gobierno de Ada Colau en Barcelona y hacer extensiva la coalición a los soberanistas de ERC. PÁGINA 14

#### **ADEMÁS**

#### Egipto abre el nuevo canal de Suez

El presidente egipcio, Abdelfatá Al Sisi, inauguró ayer un tramo del canal de Suez que permitirá doblar su capacidad. P8



Coria reivindica el escopetazo al toro

EE UU y China: carrera por el superordenador P22 des autónomas que se establece en la Constitución, algo que el presidente, Mariano Rajoy, se ha resistido a hacer en esta legislatura. Catalá lo hace en vísperas de la campaña electoral de las autonómicas catalanas, que Artur Mas ha convocado en clave de plebiscito sobre una posible independencia.

"El Estado autonómico podría definirse mejor", dijo el ministro en declaraciones a Europa Press. "Se podrían definir mejor cuáles son las competencias del Estado y cuáles las de las comunidades autónomas". Según Catalá, "se podría aprovechar esta experiencia de 37 años para ver cómo se refuerzan los mecanismos de coordinación y cooperación". "Yo creo que es posible", añadió.

Hasta ahora, el PP ha rechazado cualquier reforma y solo ha aceptado en las últimas semanas la posibilidad de un retoque en lo que respecta al funcionamiento del Senado. El partido confirmó ayer a este diario que, pese a no haber tomado una decisión al respecto, sopesa la inclusión de esa reforma en el programa de las elecciones generales previstas para final de año. Para la vicesecretaria de Estudios y Programas del PP, Andrea Levy, lo que propone Catalá es "interesante como re-PÁGINA 13



Una mujer reza con su hijo en Hiroshima por las víctimas de la bomba atómica de 1945. / TORU HANAI (REUTERS)

## Japón busca más peso mundial 70 años después de Hiroshima

El giro belicista del primer ministro, Abe, divide a la nación

MACARENA VIDAL LIY, Hiroshima Japón conmemoró ayer el 70º aniversario de la tragedia de la bomba atómica de Hiroshima como abanderado del fin de las armas nucleares e impulsor de la paz mundial. Pero también lo hizo como un país dividido ante la reinterpretación de la Constitución pacifista, vigente desde la posguerra, que ha emprendido el Gobierno para ampliar el papel del Ejército. El primer mi-

**Un superviviente: "Un ejército de fantasmas** vino hacia mí'

nistro, Shinzo Abe, se comprometió ayer a impulsar el fin de las armas nucleares y llamó a la paz mundial. Pero muchos supervivientes de la bomba atómica y parte de la sociedad japonesa recelan de lo que perciben como una nueva actitud militarista en el Ejecutivo. Páginas 3 y 4

## idealista

La tecnológica Netflix ofrece un año libre y pagado para cuidar de los hijos

### Permisos de paternidad para retener talento

SANDRO POZZI, **Nueva York** Netflix, la mayor empresa de vídeo *online*, acaba de dar un paso de gigante. Ofrece desde el martes permisos por maternidad y paternidad ilimitados el primer año, pagados al 100%. En el universo de la tecnología existe una inquietud común entre los programadores: el miedo a ser padres. Estados Unidos es el único país desa-

rrollado que no garantiza ese sustento financiero. La iniciativa de la empresa se aplica también en las adopciones. El asalariado tiene la opción de trabajar a tiempo parcial en este periodo, si prefiere esa fórmula para seguir en activo mientras atiende a la familia. Es una senda que han comenzado a explorar, más tímidamente, Google y Facebook. PÁGINA 31